

Man möge sich die Situation vorstellen, die Mütter und Väter zwingt, Ihre Kinder alleine zu lassen, um anderswo zu arbeiten. Sollte auch die Kaufkraft im Aufenthaltsland der Kinder geringer sein, sei es den Müttern und Vätern mehr als vergönnt, sich eine zusätzliche Fahrkarte zum Besuch der Kinder kaufen zu können. Alle Beschäftigten zahlen gleiche Abgaben an unsere staatliche Gemeinschaft und es ist vollkommen unverständlich, warum Menschen unterschiedlich behandelt werden sollen. Ich schäme mich als europäische Bürgerin für einen derartigen Gesetzesvorschlag.